



5月

おひさまつうしん

令和6年5月1日（水）
尚徳福祉会 井荻保育園

お当番活動が始まり、人数調べやメダカへのエサやりを楽しみにしている子どもたち。お当番表をめくりながら、「明日は私が当番だ」「〇〇ちゃんと一緒にだね」と心待ちにしています。ひらがなで書かれた「給食メニュー表」も掲示しているので、「きょうの給食はカレーだよ」など、自分たちで確認して喜び合う姿もみられるようになりました。今月は、野菜の苗植えやおにぎり遠足、井荻小学校に運動会のリハーサルを見に行くなど、楽しいことがいっぱいです。子どもたちが意欲的に取り組めるような配慮をしていきたいと思ひます。



今月のわらい

- 戸外で思い切り身体を動かしたり、身近な自然に興味関心を持ったりする。
- 友だちと思いを伝え合ったり、工夫し合ったりしながら、楽しく一緒に遊ぶ。
- 新しい環境に自ら関り、友だちと一緒に生活を進める楽しさを味わう。

お知らせとお願い ※詳細は別途ご連絡します

5月17日（金） おにぎり散歩

（おにぎりのご用意をお願いします）

5月31日（金） 保護者会（15時半～16時半）

井荻小学校の先生にお話しをしていただきます。

「わあ、いいなー！」バースデーの特別ランチプレート

たいよう組さんは、お誕生日だけ特別な「お誕生日プレート」を作ってもらえます。初めてそれを見た時、お誕生日だけでなく、他のお友だちも集まって、「わあ、かわいい!」「私も早くお誕生日来ないかな」など、歓喜の声が上がりました。ほかにも行事食やバイキング給食などを、いつも楽しみにしている子どもたちです。

みんなで作ったクラスの鯉のぼり。「楽しかったよ!」「うまく空を泳ぐかな?」



自分で好きな色を選んでウロコを塗った後、指や綿棒で自由な模様を描きました。カラフルに仕上げる人、あえて少ない色数でカッコ良く決める人など、各自の個性がにじみ出ています。



「やったー 太鼓橋からジャンプ成功!」「私もやってみたい!」

今、子どもたちが夢中になっていることのひとつが太鼓橋のてっぺんから飛び降りることです。最初は担任に手をつないでもらってジャンプしたり座った状態から飛び降りたりしますが、最後は堂々と立ったままジャンプ。それを見ている友だちも次々に挑戦します。とにかく身体を動かすことが大好きな子どもたち。竹馬も用意したので、新たな挑戦が始まりそうです。